

Antrag

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



18.11.2022

Weltstadt mit Herz – Herz für Familien 7: Die Ticketpreise für Freizeitaktivitäten in den Beteiligungsgesellschaften für fünf Jahre einfrieren!

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, gemeinsam mit ihren Beteiligungsgesellschaften zu prüfen, inwieweit die Ticketpreise für Kinder- und Familientickets auf dem heutigen Niveau für fünf Jahre eingefroren werden können.

Begründung

Die steigenden Lebenshaltungskosten machen sich überall bemerkbar. Überproportional betroffen sind Familien oder Alleinerziehende mit Kindern. Der Besuch im Tierpark, im Theater oder Museum, in den städtischen Schwimmbädern etc. kann selbst für den Mittelstand zu einer echten Herausforderung werden. Deshalb sollten die aktuell gültigen Preise für Kinder- und Familientickets auf dem heutigen Niveau für die nächsten fünf Jahre eingefroren werden. Allein ein solches Angebot kann für Familien zu mehr Teilhabe am öffentlichen Leben führen und ihnen eine kleine Auszeit vom Alltag bieten.

Manuel Pretzl (für die Gesamtfraktion)

Fraktionsvorsitzender